

40.000 euros van dirigidos a la mejora del suministro de agua potable en Jérez del Marquesado

El municipio recibirá también 237.000 euros destinados al acondicionamiento de redes y pavimentación en el casco urbano

jueves 01 de agosto 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita a Jérez del Marquesado, donde ha sido recibido por su alcalde, José Ángel Pereda, y el resto de la corporación municipal. Durante el encuentro, se ha anunciado que la institución provincial ha destinado 40.000 euros para la mejora de la gestión y suministro de agua potable en el municipio. La actuación, de carácter urgente, responde a la necesidad de garantizar un servicio esencial para los vecinos, especialmente durante el periodo estival, en el que la población de la localidad puede llegar a triplicarse.

Rodríguez ha destacado la importancia de esta intervención, señalando que “la provisión de agua potable es un derecho fundamental y una prioridad para nuestra Diputación. Con esta inversión, buscamos asegurar el suministro actual y también modernizar la infraestructura existente para hacerla más eficiente y sostenible”.

Además, ha indicado que “un suministro de agua potable seguro es vital para la prevención de enfermedades y la protección de la salud de los vecinos de Jérez del Marquesado. Con este

proyecto, estamos invirtiendo directamente en la calidad de vida de los ciudadanos, asegurando que tengan acceso al recurso más esencial de todos como es el agua limpia y segura”.

La actuación incluye la instalación de un avanzado sistema de telecontrol y telemando que está siendo implementado en los depósitos de la Lomilla y Los Terreros. Este sistema permitirá una monitorización constante del agua, abarcando parámetros críticos como el caudal, nivel de cloro, pH, turbidez y otros aspectos esenciales para garantizar la calidad del agua suministrada. Además, se contará con un sistema para la gestión y supervisión de datos históricos, permitiendo una respuesta rápida a cualquier incidencia que pueda afectar al suministro.

Por su parte, el alcalde de Jérez del Marquesado, José Ángel Pereda, ha expresado su agradecimiento al presidente de la Diputación por el apoyo recibido “y su apuesta por los municipios pequeños”. “Esta intervención es vital para nuestro municipio. En los meses de verano, cuando nuestra población se triplica, es esencial que nuestro sistema de suministro de agua esté a la altura de las circunstancias. Esta ayuda garantiza la continuidad del servicio y también asegura que el agua que llega a nuestros hogares sea de la más alta calidad. Estamos profundamente agradecidos por esta colaboración, que permitirá a Jérez del Marquesado enfrentar los desafíos actuales con seguridad y confianza”.

La instalación del nuevo equipo también abordará problemas existentes en el sistema de filtrado del depósito de la Lomilla. Actualmente, las válvulas de tres vías presentan fallos de estanqueidad que resultan en un uso excesivo del compresor, aumentando así el consumo eléctrico y el riesgo de averías. La solución propuesta incluye la sustitución de estas válvulas por una electroválvula motorizada más eficiente, lo que mejorará la fiabilidad del sistema y reducirá los costes operativos.

Mejoras en el casco urbano

Además de la mejora del suministro de agua, Jérez del Marquesado se beneficiará de una inversión adicional de más de 237.000 euros a través de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS), destinados al acondicionamiento de redes y pavimentación en el casco urbano. Estas obras complementarias implementarán la infraestructura local, facilitando la movilidad y la accesibilidad, y reforzando así la capacidad del municipio.

Rodríguez ha enfatizado que estas aportaciones económicas reflejan el compromiso de la Diputación de Granada con el desarrollo equilibrado y sostenible de todos sus municipios. “Nuestro objetivo es proporcionar a cada pueblo las herramientas necesarias para prosperar. Queremos invertir en el futuro del municipio, fortaleciendo su infraestructura y asegurando que pueda continuar creciendo de manera sostenible. Estas acciones son un reflejo de nuestra dedicación a asegurar que todos los granadinos disfruten de una calidad de vida óptima, independientemente de donde vivan, para seguir llenando Granada de vida”.





[https://youtu.be
/IJ7SgyRthI4](https://youtu.be/IJ7SgyRthI4)